

A la opinión pública

Frente a la profunda crisis política del país, lo que se requiere son plataformas de diálogo y negociación con todos los actores sociales e institucionales y no solo con el Congreso y los otros poderes del Estado, para dar curso a elecciones generales ya.

Se requiere afirmar la democracia y la paz, para lo cual el Gobierno debe anular el estado de emergencia y acabar con la respuesta desproporcionada de las fuerzas del orden.

El Gobierno y el Congreso no escuchan a la gente, deslegitiman las movilizaciones sociales, allanan locales partidarios y gremiales, limitan los derechos ciudadanos y avalan el asesinato de peruanos y peruanas, agudizando con ello la crisis y la polarización.

Alto a la violencia, sanción a los culpables de la represión indiscriminada. Diálogo nacional para adelanto de elecciones y nuevo Gobierno y Congreso en el 2023.

Lima, 17 de diciembre del 2022

Socios del Grupo Propuesta Ciudadana:

